



Essen, den 04.05.2022

Liebe Eltern,

seit unserem schönen Trommelfest fragen immer wieder Eltern nach, ob es jetzt auch noch möglich ist Geschirrhandtücher zu kaufen. Ja, es ist noch möglich 😊!

Es ist wohl auf dem Trommelzauberfest nicht ganz deutlich geworden, dass für diese Handtücher jedes Kind sein Tier vom Trommelzauber gezeichnet hat. Alle Tiere und Kindernamen sind auf dem Handtuch abgedruckt.

Damit es auch deutlich wird, hänge ich Ihnen gerne zwei Fotos an, auf denen die Geschirrtücher zu erkennen sind. Das Geschirrtuch gibt es in blau und in pink, der Hintergrund ist weiß. Ein Handtuch kostet 5€.



Möchten Sie noch ein Handtuch erwerben, so ist dies überhaupt kein Problem. Teilen Sie Ihren Handtuchwunsch über Ihr Kind der Klassenlehrerin oder dem Klassenlehrer mit und geben sie bitte passend das Geld mit. Die Klassenlehrer*innen kümmern sich dann um alles weitere.

Mit herzlichen Grüßen

Anja Löwenau